

Sujet : [INTERNET] participation enquête publique

De : Pierre Vincent <fpapf.vincent@wanadoo.fr>

Date : 19/12/2019 21:45

Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Françoise et Pierre VINCENT

11, rue des martyrs de la résistance

51000 CHALONS EN CHAMPAGNE

M.M. les commissaires enquêteurs,

Mme la Préfète de la Haute Marne,

Je souhaite vous faire part de mon opposition et de mon désaccord au projet d'installation par UNITECH d'une laverie nucléaire sur notre territoire, pour les raisons suivantes :

- Le choix de l'emplacement est fait uniquement sur des critères économiques, à proximité des sites nucléaires existants ou à venir, et pas du tout en tenant compte de l'environnement et des critères écologiques qui devraient primer.
- Le transport des vêtements par camions va générer un trafic et des nuisances importantes et inutiles alors qu'il serait beaucoup plus simple que chaque centrale ait sa laverie personnelle.
- Utiliser de l'eau de source pour la rejeter polluée dans une rivière est une aberration écologique.
- A part quelques fanatiques pour ce projet, la très grande majorité des citoyens qui se sont exprimés refusent l'installation d'UNITECH pour des raisons logiques et un argumentaire qui s'appuie sur une analyse scientifique et un raisonnement cartésien.
- Comme toutes les sites pouvant présenter un danger, UNITECH n'est pas à l'abri d'une défaillance, ou d'un accident qui pourrait entraîner une pollution définitive et irréversible du site et de la Marne.
- La pollution par la radioactivité dans une rivière ne pourra pas être combattue, aucun moyen n'existe actuellement, même pour l'atténuer, sauf par le temps sur des milliers d'années.
- Les élus, mais aussi la Sté Unitech n'ont pas le droit de s'octroyer le droit de disposer de notre avenir alors que la grande majorité des citoyens concernés ne sont même pas au courant de ce projet et des ses conséquences possibles. Une information bien plus importante aurait dû être faite sur tout le parcours de la vallée de la Marne, ainsi que des débats contradictoires avec la participation d'organismes indépendants, et bien sûr d'opposants.
- Si UNITECH s'installe, il est très probable que les touristes partiront et que les 850 emplois ne se maintiendront pas.
- Il est certain que UNITECH et ARTELIA déjà condamnés sont des sociétés qui ne pensent qu'à leurs marges bénéficiaires et leurs profits et pas du tout aux conséquences éventuelles de leurs activités.

Châlons en Champagne, le jeudi 19 décembre 2019.